



Futuro Terror Foto Soledad Vázquez

Los alicantinos acaban de editar su 2º disco «Su nombre real es otro» (BCore), y están listos para conquistar el futuro.

C consiguieron con su primer disco homónimo lo que pocos grupos logran, tener un sonido propio y personal, identificable a la primera escucha. Ahora con este 2º, la saga continúa, y aunque grabado por los mismos compositores (José, Nestor y Joan) que sus anteriores referencias discográficas, su batería Joan ha dejado el grupo, incorporándose Héctor Bardisa (Almara Legardón, Cowboy Lovers, Sheila), que ya coincidió con José en Los Platanos y ha cogido rápidamente el ritmo del grupo. «Nestor: El ritmo y la rapidez no, lo siguiente, enseñada lo tenemos ahí, atronando. Nos gusta que haya adaptado las canciones un poco a

su manera de tocar, de forma que quede algo natural. »José: «Tocar con ellos es un clípe, ambos aportan urgencia y continencia a la banda. Joan se inclina más a la urgencia y Héctor más a la continuidad». El disco es la continuidad lógica de su primer LP, sin grandes diferencias, «Nestor: No muchas, pero alguna habrá. Yo creo que ha quedado un disco más variado, con algo más de dinámica. Tal vez nos hemos abierto un pelín a la hora de probar cosas 'nuevas', aunque sin volverse locos». «José: Yo creo que es un disco más fácil de escuchar y no por ello mejor que el anterior, aunque le está gustando mucho más a la gente, al menos a la que nos todea». La portada está más trabajada que en el anterior disco, hecha por Adrián Bagó a modo de comic... ¿Y los temas?: «Nestor: Adrián se lo carrió a muerte, con toda la parafernalia y historia que se sacó de la manga. La mayoría de los temas salieron igual que en el disco anterior, José trae ideas y letras de casa y

“Yo creo que es un disco más fácil de escuchar...”

pero la voz y puentes los grabamos después en una o dos tomas. El disco fue grabado (y prácticamente mezclado) en cuatro días». Relatos de ciencia ficción soviética, documentales de Iker Jiménez o películas de terror, son fuentes de inspiración para sus canciones. «José: Iker algo tiene que ver, claro, en general nos molan bastante todo ese tipo de fríkadas, ya en el anterior disco estaba lo de María Orsic, Laboratorio, el proceso... en este hacemos mención a Tres Forques (Como hicieron Dr. Divagó en "Gracia Imperio"), las Toynebee Ties, la parálisis del sueño». Incluye una versión del "She's the one" de Ramones, guillo a Paco Ruttis de Naranja y Negro, "Pensamos que era la mejor manera de homenajearle. Fue un poco improvisada, pero creemos que salió bien, tío que será la favorita del disco para mucha gente". No hay quien los pueda parar, se han propuesto liberar a la humanidad de un futuro aterrador con sus melodías punk. ■ Àngel Boix